

# Mauerseglerkästen beim Schulhaus

*Liebe Schulhausnachbarinnen und -nachbarn*

Die Primarschule Alchenstorf möchte zusammen mit dem Verein Vogeldorf Alchenstorf beim Schulhaus wieder Mauersegler ansiedeln.

Vor Jahren gehörten die Mauersegler in Alchenstorf zum Dorfbild. Ihr sriir – sriir – sriir, ihre jagenden Flugspiele, gehörten zu einem schönen, sommerlich warmen Abend. Sie brachten einen Hauch südliches Ambiente ins Dorf. Leider sind sie – wie so viele Schätze der Natur – aus unserem Dorf verschwunden. **Nun möchte die Schule in Zusammenarbeit mit dem Verein Vogeldorf, die Segler wieder ansiedeln.** Zu diesem Zweck wurden ostseitig des Schulhauses, unter dem Lukarnenvordach, vier Seglerkasten montiert.



Da sich Segler vornehmlich an ihren Artgenossen und deren Rufe orientieren, hat sich das Anlocken mit dem elektronischen Abspielen der Seglerrufe bewährt. Dazu haben wir einen Lautsprecher montiert und beabsichtigen, die Seglerrufe in kurzen Sequenzen morgens von 9 – 10 und abends von 18 – 20 Uhr abzuspielen. Zeitspanne: Je nach Wetter in der zweiten Maihälfte und dann vor allem wenn Jungvögel unterwegs sind (ab Mitte Juni) bis sie in den Süden ziehen (Mitte Juli).

Wir bitten die Anwohnerinnen und Anwohner um Verständnis gegenüber diesem Vorhaben. Sollten Sie im Zusammenhang mit dem Projekt Fragen oder Anregungen haben, wenden Sie sich bitte an die Schule oder an den Verein Vogeldorf Alchenstorf.

Mit zwitschernden Grüßen

**Schule Alchenstorf**

Jocelyne Moser  
079 218 14 23

**Verein Vogeldorf Alchenstorf**

Simon Bracher  
079 447 30 64